





Clara Szczuranski y Gladys Marín en la Feria del Libro

# Políticas y literarias

Estas dos mujeres, que muestran una enorme similitud entre las caras desde sus cargos, compartirán los secretos de sus libros testimoniales, en este nuevo encuentro literario que tendrá lugar en la ciudad a partir del 25 de este mes.

**L**a nueva versión de la Feria del Libro de Cali, a partir del día 25, será protagonizada por nuevas literatas, quienes deslumbran por ser figuras públicas. Lilia, según las encargadas de hacerla en la ciudad en "Tertulias".

Das mujeres ligadas a la política. Una de ellas la secretaria general del Partido Comunista (PC), Gladys Marín, la otra, Clara Szczuranski, presidenta del Consejo de Defensa del Trabajo.

Estas dos damas de la política nacional tienen comprometida su visita a la capital lila, para dar a conocer su respectivo libro, ambos de la editorial Don Bosco, percepciones que están guardadas en páginas de estatua literaria.

#### La "compañera"

La primera mujer conocida por defender sus ideales a ultranza y ser el rostro nacional del PC, con "La vida es vida", que brinda una visión del exilio de esa figura que más allá de su creíble rotulación por la fuerza militar y un padre autoritario.

Gladys Marín hace un recuento por una infancia de dolor y tragedia, ya sea algunos anécdotas de su perspectiva.

ya política, para para ello no era un "juego" la dignidad y abusos de poder.

Ya la Escuela Normal de Santiago, donde su vida, pacífica para llegar a ser "compañera" de las juventudes Comunistas.

Asumiendo, en los lugares de su testimonio, casi encarando el gobierno de la U.P., con la figura de Salvador Allende, soldando entre pioneros al Ejército Militar, con todo lo que significó para su persona, sentimientos ineludibles con la clandestinidad.

"En mi vida hay amores, por seres, ideas que amé y que amo, a las cuales dedico mis días y mis pasos. He viajado mucho, pero siempre con mi corazón y mi mente puestas en un lugar, en una historia, que es la historia de la beneficencia de los cíndoles de mi etapa plenaria e impresa que son la vida de mi pueblo y los pueblos", dice Gladys Marín.

Este nuevo libro de la coloquista Tercerano de Fidel, en más que letras, un cuento sobre comprensión social y política.

#### "Mi verdadera"

Mientras que la dura mujer del CDT,

Clara Szczuranski, hace su aparición literaria con "El final del espejo, mi verano", en una atmósfera contadora de la vida.

Más que un testimonio, es una especie de cuento de vida de Szczuranski, un viaje por la historia del mundo, los sentimientos y todo lo que concierne al existir.

La elegante mujer hace un repaso por su pasado, su presente marcado por la Justicia como expresión de perdón, más allá de ver una figura de Gobierno, que muchas veces ha sido víctima de duras de algunos sectores políticos, incluso, de su mismo sector, como fue el diputado de este distrito, Willy Mora, cuando pidió su renuncia.

Dos mujeres más para aplaudir la Feria del Libro, que estará rodeada de grandes escritores, figuras del acentor nacional... Y por último, podemos abusar del dicho y decir que "Dentro de toda gran feria, hay grandes magos", y Cali cumple esta regla.



# **Políticas y literarias. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Políticas y literarias. [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa